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                                                                      Prot. CO/6465 del 21 gennaio 2022 

 
 

S.P.Q.R. 
                Deliberazione N._________ 

           del ___________________ 

ROMA CAPITALE 

                                           MUNICIPIO ROMA X 

 

         Schema di Deliberazione che si sottopone all’approvazione del Consiglio 
Municipale 

 

 
OGGETTO: Parere relativo alla Proposta di Deliberazione prot. n. RC/42880/2021. Nuovo 
regolamento della Consulta Cittadina Permanente per i diritti delle Persone con Disabilità 
(CCD) e Linee Guida per la predisposizione dei Regolamenti delle Consulte Municipali 
Permanenti per i diritti delle Persone con Disabilità (CMD). 

 
 
 

 
 
 
 

 
f.to IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

    Carla Scarfagna 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

f.to  LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Giampaola Pau 

 
Premesso: 
 
che il Segretariato Generale — Direzione Supporto 
Giunta e Assemblea Capitolina, con nota prot. 
RC/43722 del 27.12.2021, ha trasmesso, ai sensi 
dell’art. 6 del Regolamento del Decentramento 
Amministrativo, copia della Proposta di 
Deliberazione indicata in oggetto, pervenuta al 
Municipio X con prot. CO/151486 del 28.12.2021; 
 
che il Segretariato Generale, con detta nota prot. 
RC/43722 del 27.12.2021, ha chiesto l’espressione 
del parere che l’art. 6 del Regolamento del 
Decentramento Amministrativo demanda ai Consigli 
dei Municipi, sulla proposta suddetta, da rendersi con 
apposita Deliberazione, entro 30 giorni dalla 
ricezione della proposta; 
 
che, la Commissione Consiliare II Politiche Sociali e 
Abitative, nella seduta del 20.01.2022, ha esaminato 
la Proposta di Deliberazione in oggetto; 
 
che, nella suddetta seduta, la Commissione 
Consiliare medesima, ha espresso parere favorevole 
alla Proposta di Deliberazione in oggetto, formulando 
altresì le osservazioni di seguito riportate; 
 
che la Commissione Consiliare medesima, prima di 
esprimere il suo parere, ha ritenuto opportuno 
ascoltare la Presidente della Consulta Municipale 
costituita nella scorsa consiliatura, Emanuela Borin e  

 
PARERI RESI AI SENSI E PER GLI EFFETTI DELL’ART. 49 DEL TESTO UNICO 

DELLE LEGGI SULL’ORDINAMENTO DEGLI ENTI LOCALI 
 
 

 
 

PARERE SEGRETARIATO GENERALE  
AI SENSI DELL’ART. 97 DEL T.U.E.L. 

 
PARERE TECNICO UFF. PROPONENTE 

 
PARERE RAGIONERIA GENERALE 

 

 
 

 

 
Visto: per la regolarità tecnica 

  
IL SEGRETARIO GENERALE 
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acquisire il parere della medesima Consulta che risulta così espresso: “l'assemblea della Consulta 
municipale permanente Di riunitasi in modalità da remoto, il giorno 17 c.m , ore 17.00, non accoglie 
la proposta di Nuovo Regolamento della Consulta Cittadina e chiede semmai che si proceda 
secondo la DAC 76 del 2020 e si convochi la Consulta Cittadina, ed in  quella sede si avvii un 
confronto con tutti coloro che risultano attualmente regolarmente  iscritti per avviare insieme un 
processo di miglioramento , ove si ritenga opportuno”; 
 
che, pur avendo approvato convintamente e a larghissima maggioranza la delibera in oggetto, la 
Commissione II ritiene utile ricordare l'esigenza di maggiore partecipazione al processo di 
elaborazione del regolamento, emersa tanto nella seduta quanto nel parere inviato; 
 
che la Commissione II sottolinea l'esigenza che sia maggiormente esplicitato che le "Linee guida 
per la predisposizione di regolamenti delle consulte municipali permanenti per i diritti delle 
persone con disabilità" siano da interpretarsi come orientanti e non impositive, in modo da 
lasciare un relativo spazio all'autonomia dei Consigli Municipali, nel rispetto della loro specificità 
territoriale; 
 
che la Commissione II evidenzia la necessità di un chiarimento definitivo sul significato da 
attribuirsi all'aggettivo permanente quando (nel caso in oggetto) esso sia associato al sostantivo 
Consulta. La normativa in essere non sembra infatti aver chiarito se la Consulta Cittadina 
Permanente per i Diritti delle Persone con Disabilità, essendo definita "permanente", decada o 
meno a fine consiliatura; 
 
che si rende pertanto necessario esprimere il suddetto parere alla Proposta di Deliberazione in 
oggetto; 
 
che ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. 18.08.2000 n. 267, trattandosi di atto d’indirizzo politico, non è 
necessario acquisire il parere di regolarità tecnica, poiché tale parere è stato già espresso dai 
Responsabili dei Servizi interessati e la proposta non ha subito variazioni; 
 
visto l’art. 6 del Regolamento del Decentramento Amministrativo; 
 
 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

DELIBERA 

 
 

per le motivazioni sopra riportate nelle premesse: 
 
di esprimere parere favorevole alla Proposta di Deliberazione prot. n. RC/42880/2021 avente per 
oggetto “Nuovo regolamento della Consulta Cittadina Permanente per i diritti delle Persone con 
Disabilità (CCD) e Linee Guida per la predisposizione dei Regolamenti delle Consulte Municipali 
Permanenti per i diritti delle Persone con Disabilità (CMD)”, con le osservazioni di seguito riportate: 
 

- l'esigenza di maggiore partecipazione al processo di elaborazione del regolamento, emersa 
tanto nella seduta quanto nel parere inviato; 
 
- l'esigenza che sia maggiormente esplicitato che le "Linee guida per la predisposizione di 
regolamenti delle consulte municipali permanenti per i diritti delle persone con disabilità" siano da 
interpretarsi come orientanti e non impositive, in modo da lasciare un relativo spazio 
all'autonomia dei Consigli Municipali, nel rispetto della loro specificità territoriale; 
 
- la necessità di un chiarimento definitivo sul significato da attribuirsi all'aggettivo permanente 
quando (nel caso in oggetto) esso sia associato al sostantivo Consulta. La normativa in essere 
non sembra infatti aver chiarito se la Consulta Cittadina Permanente per i Diritti delle Persone 
con Disabilità, essendo definita "permanente", decada o meno a fine consiliatura. 
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PROPOSTA DI MOZIONE 
 
 
OGGETTO: Il Giorno del Ricordo 
 
 
Premesso che 
 

- Con la legge 30 marzo 2004 n.92 viene riconosciuto in Italia il 10 febbraio quale 
"Giorno del Ricordo" al fine di  
“conservare e rinnovare la memoria della tragedia degli italiani e di tutte le vittime                        
delle foibe, dell'esodo dalle loro terre degli istriani,fiumani e dalmati nel complesso 
dopoguerra e della più complessa vicenda del confine orientale"; 

 
- Nella suddetta data si ricorda il massacro delle foibe, ovvero l'eccidio di italiani 

militari e civili provenienti dalla Venezia Giulia, il Quarnaro e la Dalmazia, da parte 
dei partigiani jugoslavi, durante o immediatamente dopo la Seconda Guerra 
mondiale; 
 

- Allo stesso tempo, tale ricorrenza si ricollega al 10 febbraio 1947, data dei Trattati di 
Pace a Parigi con i quali si assegnava l'Istria, Quarnaro, Zara e parte del territorio del 
Friuli Venezia Giulia alla Jugoslavia a cui è seguita una violenta persecuzione e 
l’esodo forzato nei confronti dei cittadini italiani. 

 
Considerato che 
  

- La memoria è un percorso di idee e sentimenti che dialoga continuamente con la 
storia e richiama fatti e vicende che sarebbero altrimenti dimenticate, facendoli ri-
vivere attraverso storie, immagini, racconti, testimonianze; 
 

- Troppo spesso momenti ancora oscuri della nostra storia sono oggetto di 
revisionismi o negazionismi e, troppo frequentemente, le vittime diventano strumento 
di schieramenti ideologici o, ancor più, partitici. 
 

 
Visto che 
 

- La Commissione V "Cultura - scuola - politiche educative - legalità" , durante la 
seduta del 18 gennaio 2022, ha espresso la volontà di celebrare il Giorno del Ricordo 
responsabilizzando le scuole alla sensibilizzazione e alla formazione e allo stesso 
tempo di farsi carico dell'organizzazione di iniziative sul tema 
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 Tutto ciò premesso e considerato, il Consiglio del Municipio X impegna il Presidente 
e la Giunta 
 
 

- ad esortare tutti gli Istituti scolastici di ogni ordine e grado, a dedicare uno spazio, 
ognuno secondo le proprie scelte e nelle proprie autonomie, al fine di celebrare il 
Giorno del Ricordo; 
 

- A rispettare, durante il 10 febbraio, un minuto di silenzio negli spazi Istituzionali più 
opportuni; 

- Ad organizzare nei luoghi e con le modalità a disposizione dell'istituzione Municipale, 
una commemorazione nella quale trovino spazio testimonianze e racconti atti a 
ripercorrere le vicende accadute 

 
 
 
 
 
 
 
                                                                               f.to  
                                                                               Luigi Saito 
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Prot.CO/4295 del 17 gennaio 2022 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

    

 

 

Oggetto: Mancato inizio lavori nuovo plesso scolastico Do.Re.Mi…diverto. 

 

Premesso che 

 

la Scuola dell’Infanzia denominata “Do.Re.Mi…diverto” sita in via Cozza 5 ad Ostia Lido venne 

chiusa nel giugno 2010 per gravi mancanze e presenza di amianto; 

 

nel piano investimenti di Roma Capitale negli anni 2010-2011-2012 venne prevista la somma di 

euro 2.500.000 attraverso l’accensione di un mutuo per la sua completa ricostruzione e 

successivamente, nel 2013, senza specificarne le ragioni, viene dichiarata l’indisponibilità di tali 

fondi; 

 

l’incendio, la bonifica e le note vicissitudini giudiziarie hanno quindi comportato oltre al rischio di 

cambio di destinazione d’uso per quell’area, altre situazioni che a tutt’oggi lasciano un vuoto 

rimasto come pagina oscura di quel pezzo di città. 

 

Considerato che 

è più che necessario un servizio offerto come quello di una scuola dell’infanzia a tempo pieno, 

in relazione al numero di residenti di quel quadrante di Ostia e la volontà dei residenti stessi che 

hanno lottato per riaverla, ha portato l’Amministrazione di Roma Capitale a rifinanziare l’opera; 

 

nelle sedute di Commissione Controllo e Garanzia (8 giugno 2018 con Prot. CO 80598) e 

congiunta Scuola Cultura – Bilancio Regolamenti (15 aprile 2019 con Prot.14.5.2019 CO 77670) 

è stata confermata la volontà unanime e la necessità della ricostruzione della Scuola, emersa 

anche dalle relazioni degli Uffici, per un offerta scolastica a tempo pieno in quel quadrante sia 

per quanto riguarda Nidi sia Scuola dell’Infanzia; 

 

con Risoluzione n. 39 del 23 maggio 2019 (con Prot. conv. CO 86820), si dava mandato 

all’Amministrazione per la conferma della destinazione d’uso e per il relativo finanziamento 

dell’opera nonché per la sua progettazione e ricostruzione; 

 

nel Piano Investimenti 2020, approvato con Deliberazione dell'Assemblea Capitolina n. 100 del 

23.12.2019 è stato inserito il progetto tecnico PT20200426 relativo a "Lavori per la realizzazione 

di una nuova Scuola dell'Infanzia capitolina in Via Giuliano da Sangallo" CUP 

J83H19000790004 per un importo complessivo pari ad € 1.570.000,00 per l’opera suddetta; 

 

con D.D. CO/127016/2020 del 17/12/2020 si indicava la procedura di appalto integrato con 

indizione gara per individuazione del contraente, ai fini dell'affidamento lavori e progettazione 

esecutiva all'impresa aggiudicataria dei lavori, tramite procedura negoziata; 

Gruppo Consiliare Movimento 5 Stelle 2050 

Municipio X  
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sono già alcuni mesi che la Ditta aggiudicatrice attende, con alcune modifiche al progetto 

esecutivo, approvate. 

 

 

 

 

Si interroga il Presidente del Municipio X di Roma Capitale 

 

nello specifico: 

- Quali motivazioni stanno ritardando l’inizio lavori per l’opera in oggetto? 

- Quali intenzioni ha l’attuale Amministrazione in merito alla ricostruzione della Scuola? 

- Come intende eventualmente procedere in merito alla ripresa degli iter? 

 

 

Roma, 17 gennaio 2022 

 

 

La Consigliera 

F.to Giuliana Di Pillo 

 

         

 

 

 

                                                                                                        

 

              



 
 
 
Consiglio del Municipio X 
Gruppo Consiliare 
Lega- Salvini Premier 
Il  Capogruppo 

 

Prot. N. CO/4652  del 18.01.202

 

 

Oggetto : Ricostruzione Ex Scuola dell

 

Premesso che: 

nel Piano investimenti 2020 è stato finanziato un importo complessivo di 1.570.000 euro per la re
lizzazione di una nuova scuola dell
sua progettazione, da collocare proprio 

con Delibera di Giunta Municipale n. 50 del 07.12.2020 è stato approvato il progetto defin
aggiudicato l’appalto. 

 Considerato che: 

l’attuale amministrazione intende dare l
ostello. 

Tutto ciò premesso e considerato 

Il Presidente su quali siano le reali decisioni dell
zione del fatto che questa è già impegnata per la ricostruzione della scuola dell
 

     

 

.2022 

INTERROGAZIONE  

dell’Infanzia Do Re Mi Diverto  

el Piano investimenti 2020 è stato finanziato un importo complessivo di 1.570.000 euro per la re
lizzazione di una nuova scuola dell’infanzia in Via Giuliano da Sangallo di cui 70.000 eur

roprio dove era la vecchia scuola Do Re Mi Diverto

con Delibera di Giunta Municipale n. 50 del 07.12.2020 è stato approvato il progetto defin

azione intende dare l’area alla Caritas che necessita di spazi per la mensa ed un 

Si interroga  

su quali siano le reali decisioni dell’amministrazione riguardo tale area in consider
zione del fatto che questa è già impegnata per la ricostruzione della scuola dell’infanzia in oggetto.

    F.TO Monica Picca

el Piano investimenti 2020 è stato finanziato un importo complessivo di 1.570.000 euro per la rea-
infanzia in Via Giuliano da Sangallo di cui 70.000 euro per la 

to; 

con Delibera di Giunta Municipale n. 50 del 07.12.2020 è stato approvato il progetto definitivo ed 

’area alla Caritas che necessita di spazi per la mensa ed un 

amministrazione riguardo tale area in considera-
infanzia in oggetto. 

Monica Picca  


